

Cuba et la Bolivie renforcent leurs liens



Le président Díaz-Canel a qualifié de chaleureuse sa première rencontre avec le président bolivien, Luis Arce.

La Havane, 19 sept. (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a qualifié de très chaleureuse la première rencontre qu'il a eue à Mexico avec son homologue bolivien, Luis Arce, peu après la clôture du 6e Sommet de la CELAC.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a déclaré que les deux parties se sont engagées à renforcer davantage les liens entre les deux nations.

Il a d'autre part annoncé que Luis Arce avait accepté son invitation à venir à Cuba.

Dans leurs discours devant les délégations de haut niveau réunies pour ce Sommet, Luis Arce et Miguel Díaz-Canel se sont tous les deux prononcés pour une CELAC plus forte qui permettrait l'intégration régionale face aux défis actuels et futurs.

Les deux présidents ont également convenu que ce mécanisme est une alternative efficace à la conduite critiquée de l'Organisation des États Américains, considérée comme un exécutant de la politique étrangère des États-Unis dans la région.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/270811-cuba-et-la-bolivie-renforcent-leurs-liens>



Radio Habana Cuba